

## Tagesordnungspunkt 4

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Naurod am 10. März 2015

#### Verkehrssicherheit in der Kirchhohl - Geschwindigkeitsmessanlage

---

#### Beschluss Nr. 0004

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die technischen Voraussetzungen für die dauerhafte Montage und Spannungsversorgung der Geschwindigkeitsanzeigeanlage an der Leuchte 21 in der verlängerten Kirchhohl (vor der S-Kurve in Fahrtrichtung Wi-Naurod) zu schaffen.

#### Begründung:

Für die vorhandene (alte) Geschwindigkeitsanzeigeanlage sind keine Akkumulatoren mehr erhältlich. Aus diesem Grund kann die vollfunktionsfähige Anlage nur noch stationär mit einem festen Stromanschluss betrieben werden. Als Standort für die Anlage bietet sich die Zufahrt nach Naurod aus Richtung Wiesbaden vor der S-Kurve an. Mit dieser Maßnahme soll eine weitere Steigerung der Verkehrssicherheit (zusätzlich zur angeordneten Höchstgeschwindigkeit) im unfallträchtigen Straßenabschnitt erreicht werden.

#### Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.  
1015 Wv.

Nickel  
Ortsvorsteher